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第３５２回 オンライン例会 
 

 

【日時】2023年 11月 30 日（木）12：30～13：30     

【例会出席】会員数 14名 名誉会員 5名   出席者 9名 ビジター 0名 ゲスト 0名 

【出席率】64.3%     【修正出席率】78.6% 

【ニコニコ BOX】\3,000― 

 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 

 
                   司  会：杉崎吉則会員                  

◇ 会長挨拶                                    梅澤武男会長 
        明日から 12 月という事ですが、寒い日が続きそうですので、皆さんお体には十分お気を付け下さい。 

◇ 幹事報告                                   蛯谷要之介幹事 

        2 月の地区大会の参加に関して、出欠を事務局にお知らせください。クリスマス例会の出欠も合わせて事 

        務局にお知らせください。 

◇ 出席報告 

◇ 委員会報告 
 飯坂晃会員：劉さんが今学期の成績が上位だったため教育学科奨励賞を受賞したそうです。次回の例会で、 

     皆さんに披露して頂きたいと思います。 

 愛知とし子副会長：先日卓話して頂いた中嶋あおいさんのクラウドファンディングが目標額達成したそうで 

     内内でプレゼントをしたいと思っていますので、次回のコンサートに足をお運びください。 

     それと、HP のリニューアルに際して、トップページをどうしたら良いか次回の理事会で皆さんに 

     ご相談したいと思っています。他のページもより見やすくして頂こうと思っています。 

 杉崎吉則会員：21 日のクリスマス例会ですが、18 時からです。楽しい会にしたいと思いますので、皆様 

     ご参加をお願いします。IM ですが 4 月 26 日に国連大学にて講演がございますので、皆様ご参加 

     をお願い致します。 

◇ にこにこ BOX                                                                  

梅澤武男：先日卓話して頂いた中嶋あおいさんの寄付金目標が達成したそうです。皆様ご協力有難うご 

    ざいました。飯坂会員、卓話宜しくお願いします。 

           
  



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 卓話 『立山黒部アルペンルート登山旅行』            

                                        飯坂晃会員 

       

10 月 2 日に紅葉も良い季節だという事で 15 年振りの登山に行ってきました。 

      膝を痛めてしまい、少し思うようにいきませんでした。血の池という鉄分を含んだ 

      赤い水の池や、地獄谷は現在活動中で有毒ガスが発生しているとの事で立入禁止で 

      した。雷鳥沢キャンプ場にテントを張って 2 泊する予定でした。その日のうちに山頂 

      まで行く予定でしたが、そのままテントの中にいました。30 年以上前に勝ったテント 

      を愛用しているのですが、何分方が古く、テントの中でお湯を沸かすとテント内がベタ 

      ベタになってしまいます。本来ならご来光も見に行くつもりだったのですが、膝の故障 

      で諦めました。石畳の道が続いているので足に負担が掛かります。星空はタイムラプス 

      で撮ったものです。ゴミは全て自分で持ち帰りで、 

      トイレもきちんとしないと水が飲めなくなるので、 

その辺も厳しいです。 

       

       

       

       

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 講評                                   梅澤武男会長  

        飯坂会員、有難うございました。11 月は ZOOM 例会が続きましたが、こういった形もバージョンアップ 

        しながらやっていければと思います。 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   １２月２１日  クリスマス例会 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇１２月 ７日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月１４日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月２１日   クリスマス例会 

◇１２月２８日    休会 

◇ １月 ４日    休会 

◇ １月 ４日    休会 

◇ ５月１１日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月２２日   クリスマス例会 

◇１２月２９日    休会 

 

 
  蛯谷要之介幹事 

 

  愛知とし子副会長 

 

 

 

  梅澤武男会長 

 

 

 

 
 

 
    杉崎吉則会員 

 


